

Roger BRAUN quitte l'Automobile Club après 31 ans aux services de l'Association

Après 40 ans d'activité professionnelle dont plus de 31 au service de l'Automobile Club, Roger BRAUN, Directeur Général, a fait valoir ses droits à la retraite.

Roger BRAUN a exercé la fonction de Directeur Général de l'Automobile Club Association et a présidé la structure de prévention du risque routier, Automobile Club Prévention.

Depuis 1983, il était actif au sein de l'Automobile Club Association, structure associative dont l'objet social est, notamment, de favoriser le développement d'une mobilité durable et responsable pour tous, de favoriser la prévention des accidents de la circulation, de combattre la délinquance routière, d'assister les victimes des accidents de la route et de promouvoir activement la sécurité routière.

Il va continuer à siéger au Comité des Experts du Conseil National de la Sécurité Routière.

Il est remplacé par Christian SCHOLLY qui exerçait jusque-là les fonctions de Directeur Général Adjoint et de Directeur Juridique et des Politiques Publiques.